

Universitas Bakrie Mulai Bangun Kampus Eco-Friendly di Bogor Nirwana Residence

Seremoni peletakan batu pertama/ groundbreaking menandai dimulainya pembangunan gedung kampus baru berkonsep eco-friendly

Jakarta, 13 April 2011

Universitas Bakrie dan Yayasan Pendidikan Bakrie hari ini melaksanakan prosesi seremoni peletakan batu pertama/ groundbreaking yang menandai dimulainya pembangunan gedung kampus berkonsep eco-friendly di kawasan perumahan terintegrasi Bogor Nirwana Residence. Pembangunan gedung kampus baru Universitas Bakrie ini diharapkan dapat turut mendukung tercapainya visi dan misi Universitas Bakrie yaitu menjadi institusi pendidikan tinggi yang berwawasan global dan sejalan dengan kepentingan nasional, berbasis teknologi ramah lingkungan, serta menghasilkan lulusan Technopreneur dengan kompetensi berkualitas internasional.

Ratna Indira Nirwan Bakrie, Ketua Yayasan Pendidikan Bakrie mengatakan, “Sebagai badan pelindung, YPB berkomitmen untuk terus mengembangkan Universitas Bakrie sejalan dengan kemajuan dunia pendidikan di Indonesia yang semakin kompetitif, salah satunya dengan membangun gedung perkuliahan (kampus) baru sebagai sarana belajar mengajar yang lebih memadai sesuai visi dan misi Universitas Bakrie.”

“Sebagai institusi pendidikan yang siap melahirkan lulusan Technopreneur serta sejalan dengan perkembangan program studi dan kegiatan kemahasiswaan yang ada, maka UB layak untuk segera memiliki gedung kampus yang siap digunakan untuk tahun akademik 2012/2013,” tutur Prof. Ir. Sofia W Alisjahbana, M.Sc., Ph.D., Rektor Universitas Bakrie.

Pembangunan kampus baru Universitas Bakrie di Bogor Nirwana Residence ini terwujud karena keselarasan konsep yang dimiliki Universitas Bakrie dan Bogor Nirwana Residence. Universitas Bakrie berharap mahasiswa dan staf pengajarnya memiliki suasana belajar mengajar yang kondusif sehingga memerlukan wilayah kampus yang berwawasan lingkungan/ eco-friendly. Berangkat dari hal tersebut, Bogor Nirwana Residence merupakan tempat yang tepat untuk bisa merealisasikan konsep kampus baru Universitas Bakrie.

Kampus Universitas Bakrie terletak di kawasan perumahan Bogor Nirwana Residence, Unit Usaha Landed Residential dari Bakrieland, diatas lahan seluas k.l 25 ha dan akan dibangun fasilitas perkuliahan yang antara lain terdiri dari gedung ruang-ruang kuliah yang dilengkapi dengan fasilitas laboratorium pendidikan, gedung perpustakaan, gedung pusat bahasa, gedung student centre, gedung auditorium, masjid, sarana praktek kerja (incubator), plaza dan amphi theatre untuk mahasiswa berinteraksi, gedung kantor fakultas dan gedung rektorat. Selain itu, kawasan kampus ini akan dilengkapi pula dengan fasilitas penunjang kehidupan mahasiswa dengan akan dibangunnya gedung dormitory dan area university villages untuk para mahasiswa hang out.

Arsitektur bangunan Universitas Bakrie dikemas dalam menjadi sebuah eco-friendly campus yang menerapkan konsep ramah lingkungan, seperti penggunaan koridor yang lebar untuk menahan tampias

hujan, pemanfaatan cahaya matahari sebagai sumber penerangan utama, pemanfaatan ventilasi silang, adalah beberapa hal utama yang mengutamakan penghematan energi lainnya.

Jo Eddy Raspati, Direktur Pemasaran Bogor Nirwana Residence, mengatakan, *“Kami menyambut baik kehadiran eco-friendly campus Universitas Bakrie yang tentunya akan semakin menambah nilai lebih dari kawasan perumahan terintegrasi Bogor Nirwana Residence. Kehadiran Universitas Bakrie akan melengkapi fasilitas/ sarana pendidikan di kawasan perumahan BNR dan bagi kota Bogor pada umumnya.”*

“Kami merencanakan pembangunan kampus baru Universitas Bakrie ini dalam beberapa tahap, dimana pada tahap akhirnya kampus baru ini akan mampu menampung sebanyak 15.000 mahasiswa”, tutup Sofia.

-selesai-

Tentang Universitas Bakrie

Universitas Bakrie (UB) berdiri pada bulan Juli 2009 berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional Republik Indonesia, No.102/D/O/2009 mengenai perubahan status Bakrie School of Management (BSM) menjadi Universitas Bakrie. Pendirian Universitas Bakrie yang semula adalah Bakrie School of Management (BSM) adalah terinspirasi dari visi Bapak H. Achmad Bakrie, bahwa “..untuk bisa mandiri orang harus bekerja keras dan memiliki ilmu pengetahuan”, serta dilandasi niat luhur dari Yayasan Pendidikan Bakrie (YPB) untuk secara aktif ikut mencerdaskan kehidupan bangsa dan meningkatkan kesejahteraan rakyat Indonesia.

Universitas Bakrie mengemban misi dengan memposisikan diri sebagai “A Global Technopreneurship University” yang merupakan kolaborasi antara penerapan teknologi sebagai instrumen dan jiwa usaha mandiri sebagai kebutuhan. Dari Kolaborasi tersebut tercipta suatu usaha yang teknologis, yakni usaha yang memanfaatkan teknologi aplikatif dalam proses inovasi mulai dari tahap produksi hingga konsumsi, yang pada akhirnya mampu memberikan kontribusi bagi pembangunan bangsa.

Universitas Bakrie saat ini memiliki 2 Fakultas yaitu Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial yang membawahi 4 Program Studi yaitu Ilmu Manajemen, Akuntansi, Ilmu Komunikasi dan Ilmu Politik dan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer yang membawahi 3 Program Studi yaitu Teknik Informatika, Sistem Informasi, dan Teknik Industri.

Wisuda Pertama Universitas Bakrie dilaksanakan pada 12 Februari 2011 lalu di Gedung Pusat Perfilman H.Usmar Ismail Kuningan, dengan mewisuda sebanyak 72 lulusan (43 lulusan dari Program Studi Ilmu Manajemen 29 lulusan dari Program Studi Akuntansi). Alumni Universitas Bakrie kini telah aktif berkarya di berbagai bidang baik sebagai technopreneur maupun sebagai tenaga ahli di berbagai perusahaan baik nasional maupun multinasional, diantaranya Chevron, Bank DBS, Nutrifood, Beiersdorf, Exxon, Sampoerna, Price Waterhouse Coopers, Ernst & Young, BII, dsb.

Jiwa kewirausahaan berwawasan teknologi (technopreneurship) dibina dan dikembangkan di Universitas Bakrie melalui berbagai kegiatan baik secara akademik maupun non akademik. Pengembangan technopreneurship dalam bidang non akademik dilakukan melalui berbagai kegiatan organisasi dan unit kegiatan mahasiswa yang meliputi bidang seni, olahraga, kompetisi Business Plan dan berbagai kompetisi lainnya. Salah satunya adalah Bakrieland Entrepreneurship Workshop and Competition 2011.

Untuk keterangan lebih lanjut, silakan menghubungi:

Ms. Ruth Amelia

Humas Universitas Bakrie

Tel. : 021-526 1448, 021-526 3182, 021-526 3183

Fax : 021-527 6543

Email : info@bakrie.ac.id

Website : www.bakrie.ac.id